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молодости!

В коллективе, с которым мы 
соревнуемся 

Двухпустотные панели
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Как сообщил нашему сотруднику глав-опппппапапппаппппп 
ный инженер отдела производственных □ 
предприятий треста № 33 тов. Кремер,§ 
на бетонном заводе смонтирована уставов- □ 
ка для производства двух пустотных пане-Я 
лей. □

Производство двухпустотных панелей § 
дает большую экономию бетона и арма-D 
туры. Кроме того, при монтаже переюры-^
тип из этих панелей не нужно произвс-П 
дить засыпки, что сокращает затраты Н 
труда. □

Величина конструкции 1,2X6,25 мет-^ 
ра. Вес ее 1450 килограммов — вдвое □ 

меньше, чем обычная панель этого же§ 
авмера. □

Выпущена первая продукция. Но при^ 
освоении выпуска панелей пришлось е 
столкнуться с рядом трудностей. В пер-^ 
вых экземплярах получалось провисание е 
пустотной части панели. Происходит оноЗ

№ -3

4' I «<*
из-за того, что при извлечении вибри-
рующих вкладышей внутри получается
равряженный воздух, вывивающий внеш
нее давление. Сейчас. бетонщики подбира
ют такой жееткопедиотый бетон, который 
бы давал доступ воздуха внутрь. Прини-
маются и другие меры 
ПИНЦСТЬЮ ОСВОИТЬ эти 
струкции.

От редакции: На
заводе № 1 нашего

для того, чтобы 
экономичные кон-

бетоноарматурном 
траста, также дол-

жна быть смонтирована установка для 
производства двухпустотных панелей.

□ В з
3 
□ 
3 
D 
□ 
Ei 
□ 
□ 
□ 
Г' 
Е' 
Е; 
□ 
□

Кстати, эта. работа недопустимо эатя- 3 
иулась. Следует поближе познакомить- К 
ся с опытом работы бетонщиков треста Д
№ 33. В
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Полугодовой план — 
досрочно

Летний строительный сезон в разгаре. 
Коллективы стремятся досрочно выпол
нить полугодовой план и трудовыми по
дарками встретить свой праздник — День 

..строителя. В общем прудовом подъеме 
принимают участие и рабочие, инженеры 
и техники ремонтно-механического завода. 
Полугодовой план предприятие .выполнило

■hs

досрочно и сейчас работает в счет 
второго полугодия.

Отлично трудятся газорезчик тов.

плана

Ага-
фонтов и сварщик тов. Резников. Не счи
таясь с временем, они бесперебойно обес
печивают все узлы изделий и всегда выда
ют качественную продукцию. Как всегда, 
хорошие показатели имеют бригады -цеха 
металлоконструкций и слесарного, переде
ла, возглавляемые Силюковым, Шаумбур
гом, Степановым, Савельевым. За счет 
правильной организации труда и уплотне-

. ния рабочего дня они выполняют 
полутора норм за смену.

Высокопроизводительно трудятся

свыше

рабо-
чие штамповочного цеха. Штамповщицы тт. 
Гусева, Лодртина, Красильникова, По
номарева, изготовляя парапетные и бал
конные решетки, значительно перевыпол
няют свои нормы выработки.

Оживленно проходит месячник сбора 
рацион а лив аторских предложений. Рабочие 
и мженерно-техничесвие работники вскры
вают новые резервы повышения произво-
дительности труда. Всего с

; деления месячника подано 19
■ торских предложений, 17 из 

трены и одобрены.

момента объ- 
рационалива- 
них рассмо-

Заслуживает внимания предложение 
бригадира электриков тов. Сырцева. Для
понивительной подстанции с металличе
ским корпусом необходим фундамент и 
контур заземления. Тов. Сырцов в содру
жестве с инженерно-техничесюими работ
никами завода решил контур заземления 
совместить с точками фундамента.

Электросварщик тов. Замалеев предло
жил штамповку донышек для ковшей эле
ватора. Ранее эта работа производилась
сручную. К. ВАРОВИНА, 

учетчица.
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ВОТ ПОЧЕМУ НАРУШАЕТСЯ ГРАФИК
На стройке затишье^Нет нужных материаловфТачки, лопаты, носилки— 

основные механизмыфПустуюший буфет
ИЮНЬ

Три месяца отделяют нас от 
ввода в эксплуатацию первой 
очереди завода гипсовых изде
лий: строители должны завер
шить все работы к I октября.

Сейчас коллектив участка го
товит фундаменты -под оборудо
вание, ведет отделочные работы в 
трансформато рн ом помещен и и,
бетонирование канала золоудале
ния, делает бетонные полы в по
ниженной части главного корпу
са, фундаменты открытой части 
подстанции Но темпы строитель
ства крайне медленны. В настоя- 
-щее время на строительной пло
щадке трудится всего только 50 
рабочих управления № 753.

Если посмотреть график строи- 
гельных работ, то видпдо, что он 
нарушается. К 20 июня, на
пример, коллектив должен сде
лать все фундаменты по откры
той части центрально-распреде
лительной подстанции Но произ
ведена только часть работ: ре
монтно-механический завод за
держал изготовление болтов к 
фундаментам.

Не выдержаны сроки по бето
нированию канала золоудаления, 
сборных железобетонных колонн 
угольной ямы. Из 32 штук ко
лонн на сегодня не сделано еще 
ни одной, так как нет бетона на 
мелком щебне и круглого леса. 
Однако контора техснаба треста 
и тов. Костин не проявляют об 
этом заботы.

К 25 июня должно быть за
кончено устройство железобетон
ного перекрытия камер сушил 
гипсоблоков. Кладка стен сушил 
готова, а к перекрытию строи
тели не приступали: нет карка
сов для дверей, которые должны 
быть -изготовлены субподрядной 
организацией — стройуправле

Состоялось отчетно-выборное 
партийное собрание в стройуп
равлении № 774. Отчетный до
клад сделал секретарь партбюро 
тов. Барвин. Докладчик и вы
ступавшие в прениях отмечали, 
что имеющиеся достижения не 
дают права умолчать о серьезных 
недостатках, которые есть в ра
боте партийной организации и 
бюро.

То-в. Пономарев говорил о том, 
что партийное бюро уделяет ма
ло внимания деятельности ком- 
сомольской организации. Среди 
комсомольцев редко проводятся 

нием № 560 Кроме того, на эту 
организацию возложен монтаж 
технического оборудования, сро
ки которого также не выдержи
ваются. Правда, в этом виноват 
■и заказчик — завод гипсовых 
из де л и й, котор ы й доста вл я е т 

оборудование с большим запозда
нием, некомплектно. Вентилято
ры нужно установить было в 
апреле, а они прибыли только в 
июне. Ив двух гипсоварочных 
котлов смонтирован только один, 
а второто на строительной пло
щадке нет. Но и руководители 
стройуправления не проявляют 
требовательности к заказчику.

Стройка испытывает перебои 
в обеспечении лесом, нефтебиту- 
мом, бетоном Так, 21 июня за
казано было 25 кубометров бе
тона, но до обеда доставлено на 
площадку только 4 кубометра. 
В результате простаивают рабо
чие. В отдельных случаях 
строительные материалы на уча
сток доставляются некачествен
ные. Бригада плотников В. Т. 
Морозова одна из передовых. Она 
из месяца в месяц перевыпол
няет производственное задание и 
сейчас ведет опалубку на глав
ном корпусе, но работы идут 
медленно вследствие того, что 
пиломатериал с деревообделочно
го комбината поступает гнилой, 
из разной древесины.

Производительность труда низ
ка из-за плохой механизации. 
Часто выходят из строя вибрато
ры. Земляные работы произво
дятся вручную. Тачка, лопата, 
носилки находят еще широкое 
применение на стройке

На участке много и других 
беспорядков. Как правило, наря
ды бригадам выдаются несвое
временно, а нормировщик тов

------------------------------  

Не успокаиваться на достигнутом
собрания. Молодые строители не 
вовлекаются в комсомол. Отсут
ствие работы с молодежью при
водит к тому, что молодые строи
тели часто нарушают трудовую 
дисциплину. Есть среди наруши
телей и комсомольцы.

Слесарь тов. Михеев обратил 
внимание на то, что работа с ра
ционализаторами поставлена пло
хо, а партийное бюро не заин
тересовалось этим.

Вы ст у па вш и е в ыс к аз ы в ал и
серьезное опасение по поводу то
го, что у руководителей управ
ления начинает кружиться голо

Алексеева не бывает на рабочих 
местах.

Бригадир каменщиков тов. 
Маслеев рассказывает:

— Наша бригада закончила 
кладку сушил, фундаментов и 
сейчас ведет земляные работы, а 
ни одного наряда еще не имеет.

Равнодушно смотрит на это 
инженер по труду и зарплате тов. 
Семченко Несмотря на неодно
кратные сигналы рабочих, ом не 
принимает мер для наведения по
рядка.

В запущенном состоянии аги
тационно-массовая работа Бесед 
с рабочими, интересных лекций 
не проводится. Не выпускается 
и стенная газета. Не случайно 
здесь низка трудовая дисципли
на. Только за 20 дней июня сде
лано 11 прогулов Систематиче
ски нарушают трудовую дисцип
лину бетонщик Н А. Гринько, 
молодые плотники выпускники 
школы ФЗО А М. Л у керин, М. М. 
Паньков, но это никого не вол
нует, и такие происшествия не 
обсуждаются в коллективе.

Очен-ь плохо поставлено’ пита
ние рабочих. В буфете имеются 
только черный хлеб, конфеты да 
газированная вода. 0 однако 
профсоюзная организация и ру
ководители стройуправления не 
обращают внимания на плохо по
ставленное общественное пита
ние.

Завод гипсовых изделий дол
жен будет обеспечить стройки 
города сухой штукатуркой. Ру
ководители стройуправления и 
треста должны позаботиться о 
том, чтобы быстрее пустить пред
приятие, в пуске которого они 
заинтересованы сами.

А. ХАЛИНА

ва от некоторых успехов, достиг
нутых коллективом. В результа
те получается, что если строи
тели многих организаций при
езжают в управление К» 774, 
чтобы поучиться их опыту, то 
сами работники управления ни
куда не выезжают, не инте
ресуются тем хорошим, что есть 
на других стройках. А это уже 
шаг по пути к застою.

Партийное собрание, при
знав удовлетворительном работу 
партбюро, внесло много пред
ложений по дальнейшему улуч
шению ее.

Общественный 
смотр идет 
Сводка

июль

поступления и внедрения 
рационализаторских предложений

о

на 22 июня 1956 года
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УНР № 234 9 4 — ,5 1 71,1 7
УНР № 752 12 5 1 6 5 17,6 8
УНР № ?53 14 7 1 6 4 90,0 6
УНР № 754 24 18 5 1 8 170,0 13
УНР № 755 15 13 1 1 8 94,0 9
УНР № 774. 37 19 5 13 12 155,0 24
Транспортная 
контора 22 16 — 6 12 28,7 9
КПП 26 22 1 3 9 53,0 17
РМЗ 19 17 — 2 17 20,0 19
МНВ 6 6 — — 4 5,5 4
жкк 4 2 — 2 2 31,8 4
Кирпичный завод 10 5 1 4 2 20,0 10
По тресту 198 134 15 49 84 756,7 130
□ В □ □ □ О □ □ □ □ □ £ □ В □ □

Новаторские предложения 
от рационализаторов нашего 
коллектива продолжают по
ступать. За три дня число их 
увеличилось на 40. За этот 
срок в стройуправлении № 774 
поступило пять предложений, 
в стройуправлениях №№ 754 

о 755 по одному, в управле- 
иии № 752 — шесть, № 753— 
девять.

Нет никаких изменений в
□ввввввввввввввввввввввввввввви □□□□□□□□□□□□□□

По следам 

наших выступлений

«ЕЩЕ РАЗ О КАЧЕСТВЕ»
В заметке под таким заголов

ком, помещенной в Я» 42 нашей 
газеты, сообщалось о больших не
доделках в доме, построенном 
стройуправлением Я 774.

Начальник управления тов, 
Артемчик сообщил, что по это
му поводу издан специальный 
приказ и на виновных наложены 
взыскания. Начальникам участ
ков тт. Скляр и Дмитриеву пред
ложено в пятидневный срок уст
ранить имеющиеся дефекты.

«ТЕЛЕВИЗОР НУЖНО 
ИСПРАВИТЬ»

Так называлась заметка, по
мещенная в № 44 нашей газеты. 
Заместитель начальника строй
управления Я 234 тов. Лейбен- 
зон сообщил редакции, что те
левизор в общежитии исправлен 

стройуправлении № 234. Пос
ле того, как ушел в отпуск 
инженер, занимавшийся этим 
делом, рационализаторы здесь 
остались без призора. Не 
интересуются поступившими 
предложениями и в комбина
те производственных пред

приятий, главный инженер 
которого тов. Рычков откла
дывает в долгий яшик их 

рассмотрение.

□ □ □ □ в в □ □ в
□ □ В в □ в □

Принимается 
подписка

на газету «Свердловский 
строитель» на второе 
полугодие 1956 года.

Газета выходит 2 раза 
в неделю. Стоимость 
подписки на полгода 4 
рубля 50 коп.

Подписка на газету 
производится уполномо
ченными непосредствен
но в стройуправлениях, 
и хозяйствах треста.

Подписные квитанции 
уполномоченные могут 
получить в редакции га
зеты с 10 часов утра до 
6 часов вечера, кроме 
воскресенья.

РЕДАКЦИЯ.

Из опЬипа
а г итационной работЫ [

Я работаю агитатором на 
строительстве в стройуправлении 
Я 753 около 17 лет. Люди, с 
которыми я веду агитационно- 
массовую работу, — это группа 
механизаторов первого и третье
го участков управления.

После XX съезда КПСС перед 
нами, агитаторами, стали новые 
задачи — направить агитацию 
на выполнение решений съезда, 
увязывая ее с деятельностью то
го или иного участка. Нужно ве
сти агитацию так, чтобы ее ре
зультатом было повышение про
изводительности труда и удель
ного веса механизации.

Основное, на что я обращаю 
внимание своих товарищей, — 
это большее привлечение средств 
механизации для повышения про
изводительности труда. Примеров 
этому можно привести немало.

Так, выполнение плана в ап
реле было под угрозой срыва, по
тому что в борьбе с половодьем 
не хватало центробежных насосов 
и приостанавливались работы. Я 
провел беседу с механизаторами 
о выполнении производственного 
плана и рассказал, что недоста-

Живов, доходчивое слово помогает повышать 
производительность труда

ток центробежных насосов ме
шает делу. Речь зашла о том, 
что возможно изготовить своими 
силами насос типа жижесоса, ко
торый применяется в сельском 
хозяйстве. Он несложен, удобен и 
его можно быстро сделать самим.

Бригадир тов. Абозив прислу
шался к этому предложению. Он 
снял эскиз, и мы в группе меха
низации сделали без особых за
трат три таких насоса. Приме
нение их помогло быстро ликви
дировать весенние воды на уча
стке фильтровальной станции и 
на строительстве обрубного цеха 
Уралмашзавода. Работы шли без 
перебоев, и план месяца был вы
полнен. А ведь раньше мы даже 
приостанавливали работы на вре
мя весеннего наводка.

Или другой пример. Плохо де
ло у нас было с использованием 
башенного крана. X именно — но 
пути длиной 100 метров у него 
было много лишних перегонок, и 
крав полностью не загружался, 
что значительно повышало стои
мость строительства.

На правильное решение этого 
вопроса также натолкнула бесе-

Рассказ агитатора 
А. Д. Федорова

-0-
да агитатора о полном использо
вании механизмов.

Чтобы беседа была более убе
дительна, я узнал предваритель
но, что будет транспортироваться 
в течение дня. А затем в беседе 
показал, что использовать меха
низмы так, как это есть у нас,— 
преступление и покритиковал за 
это мастера. Одновременно я внес 
на обсуждение предложение, ко
торое заключалось в том, чтобы 
полностью загрузить башенный 
кран не только в одном направ
лении, но и на обратном пути. 
II действительно, после этого 
стали загружать кран в обоих на
правлениях. Теперь кран не име
ет холостого хода. Работы идут 
быстрее и обходятся дешевле.

Несколько бесед было посвяще
но трудовой дисциплине. Был у 
нас случай, когда электрик тов. 
Мел ютив не вышел в третью 
смену. Главный механик хотел 
наказать его — объявить стро
гий выговор. Я посоветовал ьге 

делать этого, а решил сам пого
ворить с ним и провести беседу 
о трудовой дисциплине. В беседе 
я рассказал и о тов. Мелютиие, 
объясняя товарищам, к чему ве
дет нарушение трудовой дисцип
лины, показал, что прогул сни
жает показатели работы всей на
шей группы. Тов. Мелютин дал 
слово, что этого больше не по
вторится, и сдержал его. Да и 
работать он стал гораздо лучше.

Таких примеров можно приве
сти много. Достижение положи
тельных результатов особенно 
радует, так как видишь, что твоя 
работа агитатора приносит поль
зу.

Но часто мы, агитаторы, ста
новимся в тупик, когда видим 
примеры бесхозяйственности со 
стороны руководства треста и 
управления. А ведь рабочие нам 
на них всегда указывают. Возь
мем хотя бы такой пример. Года 
два назад наш сосед — управле
ние № 752 задумало строить бе
тонный завод. Строительство на
чалось у хлебозавода на видном 
месте. Строили с . большим® пе
редышками, потратили не менее 

300 тысяч рублей, а пользы нет. 
Между тем бетонный завод на
шего управления, который нахо
дится на территории Уралмашза
вода, так обветшал, что мимо не
го пройти опасно, да и работает 
он с перебоями. Казалось бы, 
как подсказывали рабочие, луч
ше провести капитальный ремонт 
этого завода, чем строить новый. 
Но к голосу рабочих не прислу
шались, и в течение двух лет 
стройки плохо . обеспечиваются 
бетонным раствором, что снижа
ет производительность труда.

Сейчас, хотя пущен и боль
шой бетонный завод, положение 
у нас не улучшилось.

Хотелось бы, чтобы таких яв
лений не было и нам не прихо
дилось сталкиваться с вопросами 
рабочих: «А сколько тут денег 
угроблено еря?».

В своей дальнейшей работе я 
постараюсь приложить все силы, 
чтобы способствовать выполне
нию решений XX съезда о повы
шении производительности труда.
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